
令和７年３月 27日 
保護者 様 

三条市立千代が丘保育所 
所長 熊倉 真由美 

 
令和６年度 保育所評価集計結果のお知らせ 

 

日頃、千代が丘保育所の運営に御理解と御協力いただき感謝申し上げます。 

 保護者の皆様からお忙しい中、保育所評価アンケートに御回答いただきありがとうございま
した。集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。 
 

・アンケート配布数 53人・アンケート回答数 53人・アンケート回収率 100％ 
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２.．お子さんは、嬉しい気持ちや悲しい気持ちなどいろいろ

な思いを保育士に受け止めてもらっていると思いますか。
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３. 職員の挨拶、言葉遣い、身だしなみは

適切ですか。
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４. 職員は、活動の様子を配信や掲示等で

伝えていますか。
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５. 保育所は、安全や衛生面に配慮している

と思いますか。
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６. けがや体調不良、災害等、緊急時の対応は

適切だと思いますか。
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１. お子さんの日頃の姿から、保育所で楽しく

過ごしている様子が伝わってきますか。



【御意見・御要望について】  ◆御意見・御要望 ◎回答 

◆人数が少ないとのことで年中児と年長児が一緒に過ごしている。園庭や遊戯室で体を動かす

遊びはその方が楽しくて良いと思うが、それ以外の普段のクラスにいる間や製作など机に向

かってするものは年中児とは別にし、良い意味で差別化をするべきだと思う。親としては年

長児ならではの製作が見たかった。 

◎今年度の千代が丘保育所の保育の重点目標の一つを「人との関りを深める」に設定し意識し

て保育を行っておりました。そのため、友達との関りを深め、思いやりの気持ちを育むこと

も目的の一つとして、年中児と年長児のクラスを合同に保育することにいたしました。保護

者様には入所式で簡単に説明したのみで、保育所の考えや意図を十分に伝えることができて

いなかったと振り返ります。今後は、保育の意図や保育士の考えを丁寧に伝えていくととも

に、子どもの活動の中で見られる年齢の発達や育ちについてもしっかりとお伝えできるよう

に改善していきたいと思います。 

 

【評価委員会について】  

日 時 令和７年３月 18日（火） 午後１時 30分～２時 10分 

参加者 第三者委員 佐藤 アキ 様 

長谷川 梨恵 様 

    保護者代表 蒲澤 美友 様（保護者会会長） 

    千代が丘保育所 所長 熊倉 真由美    

主査 永井 雅子 

内 容 

 今年度のアンケートの集計結果及び保護者様からの御意見・御要望から、保育所の取組や

課題、改善の考え方等についてそれぞれの立場から御意見を伺いました。 

・アンケートの評価から、安心して保育を任せられる保育所になっていると感じる。 

・家庭への連絡方法が新しくなり、保護者にも様子が良く分かり良くなったと感じる。 

・保育参観などで子どもの様子を見ることができ、また、先生から伝えてもらったりして、

保育所でどんな風にして過ごしているのかがよく分る。保護者参加のない普段の行事など、

もっと保育所での我が子の様子を見る機会があると嬉しい。 

 

【所長のまとめ】 

 保護者の皆様から、大変貴重な御意見をたくさんいただき感謝申し上げます。 

今回いただいた御意見から、保育所の考えや保育の中の意図を伝えることに課題があるこ

とが分かりました。今後改善するように取り組んでまいります。 

今回皆様からいただいた御意見を参考にさせていただきながら、保育所全体の運営をより

良く改善し、子ども一人一人に寄り添いながら、保護者の皆様と地域の方々とともに子ども

達を健やかに育むことに職員一同努力してまいりたいと思います。 

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 


